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5.3.2.2.1 La dernière phrase du premier paragraphe (‘Si la taille… le liseré noir.’) devient le nouveau deuxième paragraphe.



Insérer la nouvelle phrase suivante à la fin de ce nouveau paragraphe : 

«Dans ce cas, pour une matière radioactive emballée transportée sous utilisation exclusive, seul le numéro ONU est nécessaire et la taille des chiffres prévue au 5.3.2.2.2 peut être réduite à 65 mm de haut et 10 mm d’épaisseur».

5.3.2.2.1 The last sentence of the first paragraph (If the size…black border.) becomes the new second paragraph. Add the following new sentence at the end of this new paragraph :

“In that case, for a packaged radioactive material carried under exclusive use, only the UN number is required, and the size of the digits stipulated in 5.3.2.2.2 may be reduced to 65 mm in height and 10 mm in stroke thickness.”
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